## 秋の留学フェア・留学相談 WEEK イベントリポート

こんにちは!学生留学アドバイザーです。

肌寒い日が続き、日差しのありがたみを心から感じる季節となりました。

さて、私たちは、10 月 6 日(土)、7 日(日)、そして 10 月 9 日(月)~25 日(水)にかけて、 秋の留学フェア・留学相談 WEEK を開催し、合計 150 人以上の方にお越し頂きました。 WEB 出願直前の期間で、多くの学生が、留学したい国や大学の具体的な情報を手に 入れる事が出来るよう、パネルディスカッションと相談ブースを企画しました。

10月12日(木)、13日(金)に行ったパネルディスカッション、"留学は2年生からだけ じゃない!~3年生からの留学体験談~"では、実際に3年生で留学を経験した学生留学 アドバイザーのメンバーをパネラーとして招き、3年生からの留学を決めた理由や、 メリット・デメリット、また、5年卒になってしまうことが本当に今後のキャリアに マイナスな影響を及ぼすのかなど、様々な視点から3年生での留学を紐解きました。長期 留学の場合は、2年生の後期からが主流となっている為、3年生で留学することを躊躇って しまう方も多くいると思います。そのような中で、普段なかなか聞くことのできない経験 者による生の声を届ける事が出来たので、ご来場頂いた学生の方々には満足のいく内容で あったと思います。



相談ブースでは例年に比べてかなり長い期間での開催となりました。WEB 出願締め切りの2日前まで行った為、留学先を決めきる前の最終確認や、志望理由は本当にこれで良いのかなど、今までの相談ブースとは一味違った、少し緊張感のある質問が多かった印象を受けました。私たちとしましても、学生の皆さんの相談を真摯に受け止め、適切なアドバイスが出来るよう心掛けました。



最後に、ご協力頂いた留学センター職員の皆さま、並びに当日ご参加頂いた皆さま、 本当 にありがとうございました。

早稲田大学学生留学アドバイザー一同